
IL COMMENTO DI BREMBILLA

“Il viadotto ha una certa età ed il traffico, sottoposto ad un 
aumento annuo del 3 %, e le sollecitazioni dei mezzi di 
trasporto non aiutano – ha spiegato l’assessore ai Lavori 
Pubblici, Marco Brembilla (nella foro in alto) – per cui 
abbiamo deciso di intervenire con determinazione e nel 
2021 concluderemo l’intervento di manutenzione e 
consolidamento.”  “Il ponte verrà ristrutturato con la 
sostituzione dei giunti di dilatazione e con l’inserimento di 
barre di ferro nei piloni – ha continuato Brembilla – in 
maniera tale da rafforzarne la struttura.”  “Anche il secondo 
lotto corrisponderà a un intervento di circa 800 mila euro: 
l’intera operazione ha quindi richiesto l’investimento di 1,6 
milioni, una grande opera per la nostra città,” ha concluso 
l'assessore.


